

Al fin, después de tantos actos en los que hemos ido proclamando nuestra razón de ser, llega la hora en que podemos solicitar de nuestro pueblo el VOTO ANDALUCISTA que Andalucía necesita.

Se trata ahora de que conozcas las razones que tiene Andalucía para lograr un grupo parlamentario propio que la defienda. Porque eso no es sólo conveniente sino necesario.

Para conseguirlo es imprescindible contar con los votos de vosotras las mujeres y, para que conozcas directamente el porqué de pedir ahora otra vez tu voto, te convocamos a una reunión a celebrar el próximo miércoles 18 a las 20 horas en el Hotel Portacoeli (Avda. Eduardo Dato).

Por Andalucía, por Sevilla y por tí.

12 de Octubre de 1989